



Information für Erziehungsberechtigte zum Thema Handynutzung an der MFR

Obwohl die Schulordnung unserer Schule die Handynutzung klar und deutlich regelt, beobachten wir sich häufenden Missbrauch der Nutzung von Mobiltelefonen während der Schulzeit und der Pausen (unerlaubtes Filmen, Fotografieren und ins Netz stellen, WhatsApp-Nutzung während der Unterrichtszeit, Störung des Unterrichts durch Handyklingeln, Nachrichten schreiben, etc.).

Daher sehen wir uns zu folgender Vorgehensweise gezwungen: Bekommt eine Schülerin/ein Schüler ihr/sein Handy wegen unerlaubter Nutzung abgenommen, wird dies in einer Liste vermerkt und die Schülerin/der Schüler kann das Handy nach Unterrichtsschluss im Rektorat abholen. Gleichzeitig werden die Eltern über diesen Vorgang informiert. Sollte ein Handy wiederholt abgenommen werden, ist eine Abholung nur noch durch die Eltern möglich.

Selbstverständlich werden die Eltern dann durch einen Anruf der Schule darüber informiert, dass ihr Kind den Heimweg ohne Handy bewältigen muss. Das Handy bleibt solange in unserer Verwahrung, bis ein Erziehungsberechtigter Zeit hat, das Handy der Tochter/des Sohnes abzuholen.

Wir bitten um Verständnis für diese Regelung, da wir an der MFR unsere unterrichtlichen und erzieherischen Aufgaben ohne Störungen und zum Wohle Ihrer Kinder erfüllen möchten.

Es grüßen Sie

Carolin Jesser
Schulleitung der MFR

Anabel Küfer

Markus Tretter

Datum und Unterschrift des/der Erziehungsberechtigten

Datum und Unterschrift der Schülerin/des Schülers